

résidences immobilier

Une vue époustouflante sur toute la ville de cannes pour cette villa d'inspiration californienne. l'accès facile et parking confortable avec une belle zone de retournement. De grandes ouvertures permettant une superbe luminosité et valorisant sa magnifique vue mer. La villa inclut un immense salon exposé sud et sud-ouest avec de larges baies vitrées s'ouvrant sur une belle terrasse partiellement couverte avec une très belle vue sur la mer, une cuisine ouverte miele tout équipé avec un joli îlot central en granit noir. Au Même niveau, un bureau et 3 chambres avec leurs salles de bains en ...

Breathtaking views of the entire city of Cannes for this Californian style villa. Easy access and comfortable parking with a nice turnaround area. The villa boasts its large openings allowing a superb luminosity and ideal to enjoy its awesome sea views. The villa includes a huge living room facing south and southwest with large windows opening onto a beautiful partially covered terrace with beautiful sea views, as well as a fully equipped Miele kitchen with a central island in black granite. On the same level, there is a study and 3 bedrooms with their en-suite bathrooms, including a master ...

VESSNART

26 bd Maréchal Leclerc - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence









www.residences-immobilier.com



